
COMPARTILHANDO
PARA DESENVOLVER

Edição 22 - DEZEMBRO 2013

Jornalista Responsável: De Zotti(Mtb 6937)   Coordenação: Timóteo Farias(Gerência CICS)    Diagramação: Core Marketing

Fone: 3466.4666
cics@cicscanoas.com.br
www.cicscanoas.com.br

ASSOCIATIVISMO DE RESULTADOS
Ao longo de sua história a CICS esteve presente em

inúmeros fatos marcantes na história do município. O
passado da entidade sempre merece o nosso total
reconhecimento, pois graças à dedicação de pessoas
abnegadas em nome de uma causa maior somos, hoje
reconhecidos como uma associação representativa que é
ouvida e respeitada não somente na região, mas em todo
o Estado e também em outros centros importantes do
país.

Faço esta necessária introdução para ressaltar mais
uma batalha vencida, onde a CICS teve papel fundamental:
a inauguração da BR-448, conhecida como Rodovia do
Parque, que passou a fazer parte do nosso cotidiano e que
já trouxe, como era esperado, um alívio imediato para a
sofrida BR-116. Foi aqui mesmo na CICS que um séquito
de autoridades assinou a autorização para o início das
obras desta moderna estrada, inclusive com a presença
de Dilma Rousseff, na época ministra do Governo Lula.

Foram incontáveis reuniões, telefonemas,
audiências com políticos e uma pressão para que esta
obra fosse concluída. Em 2008 criamos o Movimento BR
Livre, com a participação de outras entidades da região,
onde os próprios empresários foram para a rua, alertando
sobre os prejuízos causados pela falta de investimentos
especialmente junto à BR-116. Por isto, hoje, podemos
comemorar, pois boa parte dos 160 mil veículos que
passam diariamente pela região, já utiliza a nova rodovia.
Importante lembrar ainda que a CICS foi protagonista em
lutar para que o chamado projeto do Polão não fosse
colocado em prática, o que representaria duas praças de
pedágio na BR-116 entre Novo Hamburgo e Canoas,
embora muitas autoridades acreditassem que esta era a
melhor alternativa, neste caso, as obras da BR-448
aconteceriam somente depois de dez anos de cobrança de
pedágio.

Podemos afirmar, com toda a certeza, de que a
atuação da CICS foi determinante e o resultado
representa uma conquista de todas as lideranças
empresariais que lutaram incansavelmente para que
chegássemos à melhor solução para a comunidade.
Devemos também destacar a vontade política da
presidente Dilma e o empenho do prefeito Jairo Jorge no
processo de retirada das famílias que ocupavam áreas
onde hoje passa a nova estrada, além de lamentar o
oportunismo de políticos ávidos por holofotes.

Temos inúmeros outros desafios pela frente e para
isto continuamos trabalhando, como é, por exemplo, o
caso da necessidade urgente da duplicação da ponte seca
na Tabaí-Canoas, que causa congestionamentos
quilométricos e consequentes prejuízos para toda a
sociedade. Que a inauguração da BR-448 não seja o fim,
mas o início de uma nova era, um novo ciclo de
investimentos nesta tão necessária renovação da
infraestrutura em nossa região.

PALAVRA DA PRESIDENTE
Simone Leite - Presidente da CICS
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A última edição do Almoço de Ideias de
2013 foi marcada pela homenagem a 23
empresas associadas que completaram
datas marcantes de existência (a partir de
cinco anos e múltiplos de cinco). Ainda
durante o evento, realizado no dia 10 de
dezembro, o médico e empresário Gilberto
Schwartsmann realizou uma palestra
abordando o tema “Saúde e Destino”. "Este é
um momento importante, onde podemos
reunir a comunidade empresarial e
homenagear nossas empresas , que
continuam determinadas a buscar o
sucesso. E para chegar aos bons resultados
sempre é importante lembrar que as
pessoas formam o maior patrimônio que
qualquer organização tem. Sabemos o
quanto é difícil empreender neste país e por
isto devemos reconhecer quando as
empresas completam datas importantes de
existência”, lembrou a Presidente da CICS,
Simone Leite.

SAÚDE – Falando para um auditório formado
basicamente por empresários, o médico
Gilberto Schwartsmann lembrou que boa
parte das doenças pode ser prevenida e
tratada. “30% dos problemas estão
relacionados às doenças do coração e das
artérias. 18% são doenças malignas, 10% são
causas externas e 10% são doenças
respiratórias. Então, é possível evitar muitas
mortes com atitudes simples, como exames
preventivos, uma boa dieta e atividade
física”, explicou o palestrante, dando mais
dois conselhos: “Aprenda a ser menos
neurótico e a não brigar por coisas
pequenas”, ensinou.

VENCEMOS com UNIÃO, HUMILDADE, CORAGEM e
DETERMINAÇÃO.
Vencemos com o apoio dos nossos deputados, homens e
mulheres que, de fato, nos representam no legislativo.
Sim, o Governo tem maioria na Assembleia Legislativa,
mas o Rio Grande do Sul tem deputados honrados, que
entenderam a verdadeira necessidade de corrigir o
equívoco cometido - a criação do Imposto de Fronteira /
Diferença de Alíquota de 5% cobrado sobre os produtos que
são comprados fora do estado.
Iniciamos um NOVO MOMENTO POLÍTICO EMPRESARIAL
NO RS, quebramos paradigmas, unimos pauta e esforços e
comemoramos juntos.
Desde 2011, pautamos esse assunto em nossas reuniões
e encontros. Desde junho de 2013 priorizamos este
assunto e, em parceria com CDL de Porto Alegre, AGV e o
Movimento Lojista: RS sem diferença, buscamos o diálogo
com o Governo Estadual, mas não fomos ouvidos.
Buscamos o apoio dos integrantes da Assembleia e o
Deputado Frederico Antunes encaminhou o tema para a
CCJ - Comissão de Constituição e Justiça.
Desta forma, participamos da primeira reunião da CCJ com
mobilização estadual em 26/06/2013. Estabelecemos o
diálogo com os deputados e tivemos presença atuante na
segunda reunião da CCJ em 20/08/2013. Com a união das
Federações, e uma proposta de pauta única entregue ao
G o v e r n o e m 0 9 / 0 9 / 2 0 1 3 . N a A s s e m b l e i a
testemunhamos a votação do PDL 03/2013 = 34 votos
favoráveis x 0 votos contrários, dia 10/09. E assim, após
uma série de mobilizações, comemoramos a aprovação do
FIM da Diferença de Alíquota, através da publicação do
DECRETO LEGISLATIVO.

MAS...
O Governador não acatou a posição dos deputados (apesar
de vivermos numa democracia) e o imposto continuou
sendo cobrado pela Secretaria da Fazenda. No dia
1 1 / 1 2 / 2 0 1 3 n o v a m e n t e u n i m o s e s f o r ç o s e
comemoramos juntos!
Na segunda derrota imposta ao governo em pouco mais de
três meses, diante de uma galer ia lotada por
representantes de entidades empresariais, foi aprovado
na Assembleia Legislativa, por 37 votos favoráveis e
nenhum contrário, o PL 376/2013, que impede a reedição
por decreto do Imposto de Fronteira.
A proposta incluiu na Lei do ICMS o fim da cobrança do
Diferencial de Alíquota de 5% sobre a compra de produtos
de outros estados para os micro e pequenos empresários
optantes do Simples Nacional. "Conquistamos uma
grande vitória para o Rio Grande do Sul, visto que Santa
Catarina e o Paraná não cobram este imposto e
apresentam aumento na arrecadação", lembra a
Presidente da CICS, Simone Leite.

IMPOSTO DE FRONTEIRA
U ...MA HISTÓRIA COM MUITOS CAPÍTULOS E UM FINAL FELIZ CICS HOMENEGEIA EMPRESAS JUBILADAS

Banrisul Armazéns Gerais
Bolognesi Empreendimentos
Canoas Shopping Center
CB Negócios Imobiliários
CBS Administrações e Participações
Etto Importação e Exportação
Cia. do Escritório
Gráfica Silveira
Hotel Metropolitan
Ideal Home-Automação Predial e Resid.
Klein Auto Som
Liquigás Distribuidora
Local Locadora de Ônibus
Condolimp
Maxiforja Componentes Automotivos
Ótica Veneza
Pavioli
Petrobras – Refap
Imobiliária Muck
Pompermaier Contabilidade
Pompermaier & Brito Advogados
Urano Indústria de Balanças
Voltenge Engenharia

As empresas homenageadas foram:

Dirigentes e deputados que apoiaram o veto do imposto

Empresas Jubiladas

Painel de perguntas com o palestrante

Beto Steinmetz, Carlos Batista da Silva e Simone Leite

Reunião com Secretário da Fazenda
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CICS BR-386QUER AÇÕES RÁPIDAS PARA A
A CICS participou no dia 17 de dezembro, juntamente com
representantes de outras entidades, de um encontro na sede do
Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes
(DNIT), onde a pauta principal esteve relacionada à BR-386.
Liderado pela Presidente da CICS, Simone Leite, o grupo de
empresários solicitou ao Superintendente do órgão, Pedro
Luzardo, providências em relação à Rodovia Tabaí – Canoas com
duas ações imediatas. A primeira foi com relação à duplicação da
ponte seca sobre a linha férrea, atualmente considerada o
principal gargalo da rodovia, gerando congestionamentos
diários nos dois sentidos. O DNIT se comprometeu a lançar uma
nova licitação até o final de janeiro de 2014, já que uma primeira
licitação não atraiu concorrentes. Segundo os engenheiros do
órgão, a obra é simples e levaria cerca de oito meses para ser
executada. “Caso não haja interessados vamos colocar essa
obra como emergencial, para que seja feita com dispensa de
licitação. Acreditamos que no final de 2014 o problema possa
estar resolvido”, ressaltou Luzardo.
O segundo pleito do grupo foi a liberação de 22 quilômetros de
duplicação que já estão prontos entre Tabaí e Lajeado. De acordo
com os engenheiros do DNIT, é preciso finalizar as sinalizações e
alguns acessos para que isso possa ser realizado. “Recebemos a

Três reuniões durante o mês de dezembro deram início ao
planejamento do Núcleo de Mulheres Empresárias para
2014. Durante os encontros foram apresentadas várias
ideias com base nas expectativas e dificuldades
identificadas pela vivência diária junto às organizações
empresariais. O grupo definiu três diretrizes de atuação
para 2014: Capacitação, Relacionamento e Referência.
O Núcleo da Mulher Empresária, que pretende ter uma
atuação intensa ao longo do ano, integra o Projeto
Empreender, desenvolvido pela CICS em parceria com a
Federasul, Confederação das Associações Comerciais e
Empresariais do Brasil (CACB) e Sebrae.

N MÚCLEO DA ULHER
E Á 2014MPRES RIA PLANEJA

FEDERASUL HOMENAGEIA
CICSPRESIDENTE DA

A Federasul, por meio de seu Presidente Ricardo Russowsky,
homenageou no início de dezembro a Presidente da CICS
pelo trabalho realizado em nome do associativismo e do
empreendedorismo. Idealista, Simone Leite acredita que o
associativismo transforma as relações e incrementa o
desenvolvimento econômico e social. “A Federasul é a maior
organização empresarial voluntária do Estado, temos uma
g r a n d e r e p r e s e n t a t i v i d a d e e c o m i s t o m u i t a
responsabilidade sobre nossa ações e posicionamentos”,
lembrou Simone.

obra da concessionária e agora podemos fazer o que falta.
Até o final de janeiro esta parte já duplicada estará liberada
para o tráfego de veículos”, afirmou o Superintendente do
DNIT.
Para a Presidente da CICS, o encontro foi positivo e aponta
para a resolução dos dois problemas. “Estamos satisfeitos
de poder levar para as nossas comunidades boas notícias.
Com a nova licitação a alça de acesso em Canoas deve sair
do papel, auxiliando milhares de pessoas e empresas. Além
disso, com a duplicação liberada nos 22 quilômetros
teremos mais segurança e menos engarrafamentos no
trecho”, comemorou Simone.


